
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL NO
ADSCRITO,  SOBRE  “PROCEDIMIENTOS  PARA  LA  SUBASTA  DE
SOLARES EN EL CASCO HISTÓRICO"  (SIN  CONTESTAR DESDE EL
PLENO DE 29 DE JULIO)

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Hace unos días la prensa se hacía eco del anuncio de la Alcaldesa de la
puesta en marcha de incentivos para la construcción de viviendas en los
solares  del  casco  histórico,  sin  duda  una  buena  iniciativa  si  con  ello  se
consigue  revitalizar  la  zona.  La  medida  más  concreta  anunciada  es  la
subasta de solares, entendiendo que se refiere a los de titularidad privada y
no a los del propio Ayuntamiento o a los de la sociedad Casco Antiguo.

PREGUNTA:

¿Qué  procedimiento  tiene  previsto  aplicar  el  gobierno  local  para  la
anunciada  subasta  de  dichos  solares  y  qué  plazos  estima  para  su
ejecución?

Cartagena, 24 de septiembre de 2021

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GONZALO ABAD MUÑOZ
Concejal no adscrito


